

## MINES D'AÏN-ZARORA zinc et plomb

MINES D'AIN-ZARORA<sup>1</sup>  
M. Lavigne, à Souk-Ahras (Algérie)  
(Auguste Pawlowski,  
*Annuaire des mines et minerais métalliques de France et d'Algérie*,  
Annuaire industriels Heudelot, Paris, 1919, p. 190)

Domaine. — Concession d'Aïn-Zarora (Constantine), 28 mai 1902, 704 hectares, zinc et plomb.

Nature du gîte. — Le gisement appartient à la zone de Guelma et de Souk-Ahras. Il se trouve dans le sénonien et le suessonien inférieur, le long de diaclases ou de failles, ou au contact des calcaires et des marnes sous-jacentes.

On a observé des amas de 5 à 10 m. d'épaisseur de blende, smithsonite, calamine et hydrozincite. Les silicates augmentent en profondeur. La galène et la pyrite sont rares.

Le minerai tient 40 % de zinc. Il n'a guère été exploité : 619 tonnes en 1910.

---

<sup>1</sup> Notice non retournée.